



El magistrado Eloy Velasco abre hoy en Derecho el congreso sobre criminalidad organizada

:: R. R. / WORD

SALAMANCA. El magistrado de la Audiencia Nacional, Eloy Velasco, participa esta mañana en la Facultad de Derecho en las primeras sesiones de trabajo del congreso internacional sobre criminalidad organizada transnacional, encuentro organizado por el Observatorio de la Criminalidad Organizada Transnacional de la Usal. La conferencia inaugural corre a cargo del catedrático de Derecho Penal y exrector de la Universidad, Ignacio Berdugo.

El congreso, que prolongará sus actividades hasta mañana viernes, incluye entre sus ponentes a otro magistrado especialmente mediático de la Audiencia Nacional, como es Pablo Ruz, quien hablará mañana sobre corrupción, criminalidad organizada y macroprocesos. El terrorismo yihadista, la trata de personas y el tráfico internacional de drogas son objeto de análisis en este encuentro internacional.